



«Töggeli»- statt Fussballturnier in der «stääg»

(H9) Seit 2013 treffen sich Menschen mit Handicap einmal jährlich zu einem Fussballturnier. Eine der sechs beteiligten Institutionen aus den Kantonen Inner- und Ausserrhoden sowie St.Gallen zeichnet jeweils für die Organisation verantwortlich. Weil der Anlass wet-

terbedingt letzten Herbst – trotz Verschiebedaten – buchstäblich ins Wasser fiel, wollte es heuer das «stääg»-Team besser machen. Zwar gab es erneut Verschiebungen, doch für gestern wurden von Sepp Fuchs vorsorglich zum vorhandenen noch weitere «Töggeli-Chäschte»

organisiert. So traten die neun Mannschaften nicht auf dem Wühre-Rasen, sondern wettergeschützt im grossen Speisesaal gegeneinander an. Rund 50 Personen spielten mit grossem Eifer um den Wanderpokal.

(Bild: Hans Ulrich Gantenbein)